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外 部 卓 話
　西村様は１９７４年１２月のお生まれの４９歳で居られます。平成１６年（２００４年）に 社会保険労務士事務所を
開業されました。
　本日は「令和6年度労務管理で気を付けること」と題し、卓話をいただきます。皆さんは、労務管理についてはと
ても苦労されているのではないかと思います。就業規則や労務契約がきっちりできていて、勤怠、給与管理が出
来ているのは当たり前とされ、最近では健康管理からハラスメント対策までやらなくてはならず、企業にとってはと
ても負担になってきています。今年度、労務管理で失敗しないためにも、本日の西村様のアドバイスを有効利用い
ただければと思います。

「2024年 労務管理で気を付けること」
社会保険労務士　わかさ合同事務所　西　村　篤　志　様（丸の内RC）

・勤務医について、何がどのように変わるのか？

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　藤岡,  福元,  日笠（伸），久松,  菅,  木本,  橘高,  小林,  三宅,  森本,  村田,  西岡,  岡田,  末吉

ゲスト・ビジター
〈プログラムゲスト〉 岡山丸の内RC　西村 篤志 様
〈ビジター〉
・岡山RC 梶原 行正 様 ・備前RC 岡本 富美子 様  
・岡山南RC 田村 陽久 様 ・備前RC　　　鷹取 　宏尚 様
・岡山東RC 舟橋 弘晃 様 ・岡山旭川RC　入江 　　修 様
・岡山北RC 谷本 　章 様

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　今日は私の同期幹事の皆様、ようこそおいでくださいました。ありがとうございます。
今日は同期幹事で岡山丸の内RCの西村様に卓話をお願いしております。いつもは見ることの
できない西村様のギャップを楽しみにしておいてください。

今日は何の日シリーズ
●群馬県民の日
1871年10月28日に、「群馬県」という名称が初めて使われました。「群馬県民の日」にちなんだ、群馬県
に関するクイズです。
Ｑ１．群馬県で最も面積が広い市はどこ？
（１）前橋市　　（２）高崎市　　（３）伊勢崎市
《正解》 （２）高崎市　　《解説》 群馬県で最も面積が広い市は、高崎市です。
Ｑ２．群馬県で最も人口が多い市はどこ？
（１）前橋市　　（２）高崎市　　（３）伊勢崎市
《正解》 （２）高崎市　《解説》 群馬県で最も人口が多いのは、県庁所在地の前橋市ではなく、高崎市です。
Ｑ３．群馬県にある世界遺産は、次のうちどれ？
（１）富岡製糸場　　（２）白川郷　　（３）韮山反射炉
《正解》 （１）富岡製糸場
《解説》 富岡製糸場は、群馬県富岡市にある世界遺産です。白川郷は岐阜県、韮山反射炉は静岡県に

あります。
Ｑ４．群馬県が収穫量１位の農産物は、次のうちどれ？
（１）玉ねぎ　　（２）モロヘイヤ　　（３）アスパラガス
《正解》 （２）モロヘイヤ
《解説》 国内のモロヘイヤの収穫量は、群馬県が最も多くなっています。玉ねぎとアスパラガスは、
ともに北海道が収穫量1位です。
Ｑ５．群馬県にある観光名所は、次のうちどれ？
（１）箱根温泉　　（２）鬼怒川温泉　　（３）草津温泉
《正解》 （３）草津温泉　　《解説》 箱根温泉は神奈川県、鬼怒川温泉は栃木県にある温泉地です。

　先週26日に岡山丸の内ロータリーさんとの合同ゴルフコンペが行われました。段取りしていただいたゴルフ同好
会幹事の新山会員、ありがとうございました。引き続き、岡山丸の内RC様とも交流を深めて参りたいと思います。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後、3F「トパーズの間」において「ビジョン委員会」を開催いたしますので委
員会メンバーの皆様はご出席ください。

② 本日18:30より「はまゆう」で開催する第1回IDMにご参加予定の皆様はよろしくお願いい
たします。

③ 昨日のゴルフ同好会ご参加の方お疲れ様でした。
④ クールビズは10月までとなります。
⑤ 11月の例会につきまして出欠確認を回覧させていただきます。お手数をおかけしますがご回答くださいます
ようお願いいたします。
⑥ 12月12日開催の「ロータリー財団地域セミナー」のご案内を回覧いたします。
⑦ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
西村篤志様（丸の内RC） : 本日、外部卓話でお越し頂いている岡山丸の内RCの西村篤志様より過分なるスマ

イルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長同期幹事の皆様8名 : 山田会長、頑張ってください！との激励の言葉を頂いております。ありがとうござ

いました。
山田会長 : 同期幹事の皆様、ようこそおいで下さいました。

西村さん本日の卓話楽しみにしています。
先週の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペにご出席の皆様お疲れ様でした。新山ゴルフ幹事、あ
りがとうございました。

槌田幹事 : 山田会長の同期幹事の皆様ようこそいらっしゃいました。
西村様、本日の卓話よろしくお願いいたします。

相原会員 : 同業の先輩である岡山RC梶原様はじめ、山田会長の同期幹事の皆様のご来訪を歓迎してスマイ
ルいたします。

井川会員 : 本日のわかさ合同事務所、西村篤志様の卓話楽しみにしております。

川本会員 : 先日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペお疲れ様でした。北西RCで最上位（3位）だったので義
務としてスマイルします。

新山会員 : 先日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペお疲れ様でした。ひどいシャンクに苦しみましたが、同組
の西岡さんと樋口さんに励まされ、なんとかホールアウトすることが出来ました。藤島さん、幹事のお手
伝いありがとうございます。

樋口会員 : 先日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペ久し振りに参加させていただき、皆さんとても上手ですね。
もちろんぼくもですけどね。予定では優勝に絡みたかったですけど今ひとつ足りませんでした。また練
習して参加させてください。

仲田会員 : 岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペに参加の皆様お疲れ様でした。
藤島会員 : 岡山丸の内RC西村様、本日の外部卓話楽しみにしております。

山田会長の同期幹事の皆様本日はありがとうございます。
土曜日に行われた岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。

波多会員 : 先週土曜日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペに参加できず残念でした。当日は四国銀行岡山
会のコンペでKochi黒潮CCでした。その日桃の郷でラウンドしていた友人がホールインワンをしたと
ラインが届き、私も集中してショートホールに臨みニアピン賞が取れたのでスマイルします。

山下会員 : ドジャース2連勝なのでスマイルします。大谷氏、少し心配。
選挙大変ですね。どうなる事か。1年後輩（中学校）の逢沢君は通りました。

川西会員 : 竹本さん、貴重で高価な品物をいただきありがとうございました。
 14件　79,000円（累計882,000円）

第１回IDM 　　　
　10月28日の18時30分より「はまゆう」にて第1回IDMが開催されました。講師とし
て岡山東RC前年度会長の佐々木篤様から、新入会員に向けてロータリーの歴史、
主な活動について講話して頂き新旧会員の交流を深めることが出来ました。

ゴルフ同好会報告 　　　
　10月26日に岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペを計15名で開催い
たしました。あいにく当クラブから優勝者が出ませんでしたが、親睦を深
めつつ楽しくラウンドできました。次回の同好会コンペは12月7日に津山
RCと合同で開催する予定です。お忙しい時期だと思いますがご参加お
願い致します。

11月お祝い行事 　　　
　

◎日銀訪問報告 　　 笠　原　英　司　会員
　職業奉仕委員会の活動において、職場見学で日本銀行を訪問しました。
　まず日本銀行の社員の方がスライドを使用して20分ほど日本銀行について色 と々説明をしてくださいました。そ
の後で銀行内を見学させていただきました。普通の銀行とは違って待合室には誰もいなく、室内では少人数で業
務を淡 と々行っていました。説明会場に戻り、新紙幣の大変精密な印刷技術についてご紹介していただきました。
また、その会場には本物ではありませんが、本物の紙幣用紙で１億円ずつ三つの束で3億円があり、実際に持っ
てみたりして、どのような感じか体験する事ができました。
　久しぶりに職場見学を致しました。優良従業員の表彰もいいですが、他の職場環境を体験することにより、新し
い体験をする事ができ大変良かったと思います。他の職種の仕事の理解を深めるとともに、自社の職業における
倫理性の向上に努めるよう頑張って参りたいと思いました。
　最後になりますが、このような機会を準備してくださいました岡村職業奉仕委員長にお礼申し上げます。
◎日銀訪問報告 菅　　雅　俊　会員
　10月16日に日本銀行岡山支店に訪問してきました。岡山県の経済状況を日本銀行内でも詳細に把握している
とのことでした。具体的な話も聞けて、日本銀行の役割、仕事内容についても詳しくなれました。とても楽しく、貴重
で良い経験となりました。　　　　

11月11日㈪
クラブフォーラム

（R財団）　　

11月18日㈪
外部卓話
「西大寺  日本遺産

追加登録への道」 
岡山商工会議所
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ても負担になってきています。今年度、労務管理で失敗しないためにも、本日の西村様のアドバイスを有効利用い
ただければと思います。

「2024年 労務管理で気を付けること」
社会保険労務士　わかさ合同事務所　西　村　篤　志　様（丸の内RC）

・勤務医について、何がどのように変わるのか？
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会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　今日は私の同期幹事の皆様、ようこそおいでくださいました。ありがとうございます。
今日は同期幹事で岡山丸の内RCの西村様に卓話をお願いしております。いつもは見ることの
できない西村様のギャップを楽しみにしておいてください。
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●群馬県民の日
1871年10月28日に、「群馬県」という名称が初めて使われました。「群馬県民の日」にちなんだ、群馬県
に関するクイズです。
Ｑ１．群馬県で最も面積が広い市はどこ？
（１）前橋市　　（２）高崎市　　（３）伊勢崎市
《正解》 （２）高崎市　　《解説》 群馬県で最も面積が広い市は、高崎市です。
Ｑ２．群馬県で最も人口が多い市はどこ？
（１）前橋市　　（２）高崎市　　（３）伊勢崎市
《正解》 （２）高崎市　《解説》 群馬県で最も人口が多いのは、県庁所在地の前橋市ではなく、高崎市です。
Ｑ３．群馬県にある世界遺産は、次のうちどれ？
（１）富岡製糸場　　（２）白川郷　　（３）韮山反射炉
《正解》 （１）富岡製糸場
《解説》 富岡製糸場は、群馬県富岡市にある世界遺産です。白川郷は岐阜県、韮山反射炉は静岡県に
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Ｑ４．群馬県が収穫量１位の農産物は、次のうちどれ？
（１）玉ねぎ　　（２）モロヘイヤ　　（３）アスパラガス
《正解》 （２）モロヘイヤ
《解説》 国内のモロヘイヤの収穫量は、群馬県が最も多くなっています。玉ねぎとアスパラガスは、
ともに北海道が収穫量1位です。
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① 本日例会終了後、3F「トパーズの間」において「ビジョン委員会」を開催いたしますので委
員会メンバーの皆様はご出席ください。

② 本日18:30より「はまゆう」で開催する第1回IDMにご参加予定の皆様はよろしくお願いい
たします。
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④ クールビズは10月までとなります。
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山田会長同期幹事の皆様8名 : 山田会長、頑張ってください！との激励の言葉を頂いております。ありがとうござ

いました。
山田会長 : 同期幹事の皆様、ようこそおいで下さいました。

西村さん本日の卓話楽しみにしています。
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槌田幹事 : 山田会長の同期幹事の皆様ようこそいらっしゃいました。
西村様、本日の卓話よろしくお願いいたします。

相原会員 : 同業の先輩である岡山RC梶原様はじめ、山田会長の同期幹事の皆様のご来訪を歓迎してスマイ
ルいたします。

井川会員 : 本日のわかさ合同事務所、西村篤志様の卓話楽しみにしております。

川本会員 : 先日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペお疲れ様でした。北西RCで最上位（3位）だったので義
務としてスマイルします。

新山会員 : 先日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペお疲れ様でした。ひどいシャンクに苦しみましたが、同組
の西岡さんと樋口さんに励まされ、なんとかホールアウトすることが出来ました。藤島さん、幹事のお手
伝いありがとうございます。

樋口会員 : 先日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペ久し振りに参加させていただき、皆さんとても上手ですね。
もちろんぼくもですけどね。予定では優勝に絡みたかったですけど今ひとつ足りませんでした。また練
習して参加させてください。

仲田会員 : 岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペに参加の皆様お疲れ様でした。
藤島会員 : 岡山丸の内RC西村様、本日の外部卓話楽しみにしております。

山田会長の同期幹事の皆様本日はありがとうございます。
土曜日に行われた岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。

波多会員 : 先週土曜日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペに参加できず残念でした。当日は四国銀行岡山
会のコンペでKochi黒潮CCでした。その日桃の郷でラウンドしていた友人がホールインワンをしたと
ラインが届き、私も集中してショートホールに臨みニアピン賞が取れたのでスマイルします。

山下会員 : ドジャース2連勝なのでスマイルします。大谷氏、少し心配。
選挙大変ですね。どうなる事か。1年後輩（中学校）の逢沢君は通りました。

川西会員 : 竹本さん、貴重で高価な品物をいただきありがとうございました。
 14件　79,000円（累計882,000円）

第１回IDM 　　　
　10月28日の18時30分より「はまゆう」にて第1回IDMが開催されました。講師とし
て岡山東RC前年度会長の佐々木篤様から、新入会員に向けてロータリーの歴史、
主な活動について講話して頂き新旧会員の交流を深めることが出来ました。

ゴルフ同好会報告 　　　
　10月26日に岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペを計15名で開催い
たしました。あいにく当クラブから優勝者が出ませんでしたが、親睦を深
めつつ楽しくラウンドできました。次回の同好会コンペは12月7日に津山
RCと合同で開催する予定です。お忙しい時期だと思いますがご参加お
願い致します。

11月お祝い行事 　　　
　

例会プログラム例会プログラム

前回10月28日の例会記録前回10月28日の例会記録

◎日銀訪問報告 　　 笠　原　英　司　会員
　職業奉仕委員会の活動において、職場見学で日本銀行を訪問しました。
　まず日本銀行の社員の方がスライドを使用して20分ほど日本銀行について色 と々説明をしてくださいました。そ
の後で銀行内を見学させていただきました。普通の銀行とは違って待合室には誰もいなく、室内では少人数で業
務を淡 と々行っていました。説明会場に戻り、新紙幣の大変精密な印刷技術についてご紹介していただきました。
また、その会場には本物ではありませんが、本物の紙幣用紙で１億円ずつ三つの束で3億円があり、実際に持っ
てみたりして、どのような感じか体験する事ができました。
　久しぶりに職場見学を致しました。優良従業員の表彰もいいですが、他の職場環境を体験することにより、新し
い体験をする事ができ大変良かったと思います。他の職種の仕事の理解を深めるとともに、自社の職業における
倫理性の向上に努めるよう頑張って参りたいと思いました。
　最後になりますが、このような機会を準備してくださいました岡村職業奉仕委員長にお礼申し上げます。
◎日銀訪問報告 菅　　雅　俊　会員
　10月16日に日本銀行岡山支店に訪問してきました。岡山県の経済状況を日本銀行内でも詳細に把握している
とのことでした。具体的な話も聞けて、日本銀行の役割、仕事内容についても詳しくなれました。とても楽しく、貴重
で良い経験となりました。　　　　
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外 部 卓 話
　西村様は１９７４年１２月のお生まれの４９歳で居られます。平成１６年（２００４年）に 社会保険労務士事務所を
開業されました。
　本日は「令和6年度労務管理で気を付けること」と題し、卓話をいただきます。皆さんは、労務管理についてはと
ても苦労されているのではないかと思います。就業規則や労務契約がきっちりできていて、勤怠、給与管理が出
来ているのは当たり前とされ、最近では健康管理からハラスメント対策までやらなくてはならず、企業にとってはと
ても負担になってきています。今年度、労務管理で失敗しないためにも、本日の西村様のアドバイスを有効利用い
ただければと思います。

「2024年 労務管理で気を付けること」
社会保険労務士　わかさ合同事務所　西　村　篤　志　様（丸の内RC）

・勤務医について、何がどのように変わるのか？

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　藤岡,  福元,  日笠（伸），久松,  菅,  木本,  橘高,  小林,  三宅,  森本,  村田,  西岡,  岡田,  末吉

ゲスト・ビジター
〈プログラムゲスト〉 岡山丸の内RC　西村 篤志 様
〈ビジター〉
・岡山RC 梶原 行正 様 ・備前RC 岡本 富美子 様  
・岡山南RC 田村 陽久 様 ・備前RC　　　鷹取 　宏尚 様
・岡山東RC 舟橋 弘晃 様 ・岡山旭川RC　入江 　　修 様
・岡山北RC 谷本 　章 様

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　今日は私の同期幹事の皆様、ようこそおいでくださいました。ありがとうございます。
今日は同期幹事で岡山丸の内RCの西村様に卓話をお願いしております。いつもは見ることの
できない西村様のギャップを楽しみにしておいてください。

今日は何の日シリーズ
●群馬県民の日
1871年10月28日に、「群馬県」という名称が初めて使われました。「群馬県民の日」にちなんだ、群馬県
に関するクイズです。
Ｑ１．群馬県で最も面積が広い市はどこ？
（１）前橋市　　（２）高崎市　　（３）伊勢崎市
《正解》 （２）高崎市　　《解説》 群馬県で最も面積が広い市は、高崎市です。
Ｑ２．群馬県で最も人口が多い市はどこ？
（１）前橋市　　（２）高崎市　　（３）伊勢崎市
《正解》 （２）高崎市　《解説》 群馬県で最も人口が多いのは、県庁所在地の前橋市ではなく、高崎市です。
Ｑ３．群馬県にある世界遺産は、次のうちどれ？
（１）富岡製糸場　　（２）白川郷　　（３）韮山反射炉
《正解》 （１）富岡製糸場
《解説》 富岡製糸場は、群馬県富岡市にある世界遺産です。白川郷は岐阜県、韮山反射炉は静岡県に

あります。
Ｑ４．群馬県が収穫量１位の農産物は、次のうちどれ？
（１）玉ねぎ　　（２）モロヘイヤ　　（３）アスパラガス
《正解》 （２）モロヘイヤ
《解説》 国内のモロヘイヤの収穫量は、群馬県が最も多くなっています。玉ねぎとアスパラガスは、
ともに北海道が収穫量1位です。
Ｑ５．群馬県にある観光名所は、次のうちどれ？
（１）箱根温泉　　（２）鬼怒川温泉　　（３）草津温泉
《正解》 （３）草津温泉　　《解説》 箱根温泉は神奈川県、鬼怒川温泉は栃木県にある温泉地です。

　先週26日に岡山丸の内ロータリーさんとの合同ゴルフコンペが行われました。段取りしていただいたゴルフ同好
会幹事の新山会員、ありがとうございました。引き続き、岡山丸の内RC様とも交流を深めて参りたいと思います。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後、3F「トパーズの間」において「ビジョン委員会」を開催いたしますので委
員会メンバーの皆様はご出席ください。

② 本日18:30より「はまゆう」で開催する第1回IDMにご参加予定の皆様はよろしくお願いい
たします。

③ 昨日のゴルフ同好会ご参加の方お疲れ様でした。
④ クールビズは10月までとなります。
⑤ 11月の例会につきまして出欠確認を回覧させていただきます。お手数をおかけしますがご回答くださいます
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もちろんぼくもですけどね。予定では優勝に絡みたかったですけど今ひとつ足りませんでした。また練
習して参加させてください。

仲田会員 : 岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペに参加の皆様お疲れ様でした。
藤島会員 : 岡山丸の内RC西村様、本日の外部卓話楽しみにしております。

山田会長の同期幹事の皆様本日はありがとうございます。
土曜日に行われた岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。
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会のコンペでKochi黒潮CCでした。その日桃の郷でラウンドしていた友人がホールインワンをしたと
ラインが届き、私も集中してショートホールに臨みニアピン賞が取れたのでスマイルします。

山下会員 : ドジャース2連勝なのでスマイルします。大谷氏、少し心配。
選挙大変ですね。どうなる事か。1年後輩（中学校）の逢沢君は通りました。
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　まず日本銀行の社員の方がスライドを使用して20分ほど日本銀行について色 と々説明をしてくださいました。そ
の後で銀行内を見学させていただきました。普通の銀行とは違って待合室には誰もいなく、室内では少人数で業
務を淡 と々行っていました。説明会場に戻り、新紙幣の大変精密な印刷技術についてご紹介していただきました。
また、その会場には本物ではありませんが、本物の紙幣用紙で１億円ずつ三つの束で3億円があり、実際に持っ
てみたりして、どのような感じか体験する事ができました。
　久しぶりに職場見学を致しました。優良従業員の表彰もいいですが、他の職場環境を体験することにより、新し
い体験をする事ができ大変良かったと思います。他の職種の仕事の理解を深めるとともに、自社の職業における
倫理性の向上に努めるよう頑張って参りたいと思いました。
　最後になりますが、このような機会を準備してくださいました岡村職業奉仕委員長にお礼申し上げます。
◎日銀訪問報告 菅　　雅　俊　会員
　10月16日に日本銀行岡山支店に訪問してきました。岡山県の経済状況を日本銀行内でも詳細に把握している
とのことでした。具体的な話も聞けて、日本銀行の役割、仕事内容についても詳しくなれました。とても楽しく、貴重
で良い経験となりました。　　　　
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員会メンバーの皆様はご出席ください。

② 本日18:30より「はまゆう」で開催する第1回IDMにご参加予定の皆様はよろしくお願いい
たします。

③ 昨日のゴルフ同好会ご参加の方お疲れ様でした。
④ クールビズは10月までとなります。
⑤ 11月の例会につきまして出欠確認を回覧させていただきます。お手数をおかけしますがご回答くださいます
ようお願いいたします。
⑥ 12月12日開催の「ロータリー財団地域セミナー」のご案内を回覧いたします。
⑦ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
西村篤志様（丸の内RC） : 本日、外部卓話でお越し頂いている岡山丸の内RCの西村篤志様より過分なるスマ

イルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長同期幹事の皆様8名 : 山田会長、頑張ってください！との激励の言葉を頂いております。ありがとうござ

いました。
山田会長 : 同期幹事の皆様、ようこそおいで下さいました。

西村さん本日の卓話楽しみにしています。
先週の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペにご出席の皆様お疲れ様でした。新山ゴルフ幹事、あ
りがとうございました。

槌田幹事 : 山田会長の同期幹事の皆様ようこそいらっしゃいました。
西村様、本日の卓話よろしくお願いいたします。

相原会員 : 同業の先輩である岡山RC梶原様はじめ、山田会長の同期幹事の皆様のご来訪を歓迎してスマイ
ルいたします。

井川会員 : 本日のわかさ合同事務所、西村篤志様の卓話楽しみにしております。

川本会員 : 先日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペお疲れ様でした。北西RCで最上位（3位）だったので義
務としてスマイルします。

新山会員 : 先日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペお疲れ様でした。ひどいシャンクに苦しみましたが、同組
の西岡さんと樋口さんに励まされ、なんとかホールアウトすることが出来ました。藤島さん、幹事のお手
伝いありがとうございます。

樋口会員 : 先日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペ久し振りに参加させていただき、皆さんとても上手ですね。
もちろんぼくもですけどね。予定では優勝に絡みたかったですけど今ひとつ足りませんでした。また練
習して参加させてください。

仲田会員 : 岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペに参加の皆様お疲れ様でした。
藤島会員 : 岡山丸の内RC西村様、本日の外部卓話楽しみにしております。

山田会長の同期幹事の皆様本日はありがとうございます。
土曜日に行われた岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。

波多会員 : 先週土曜日の岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペに参加できず残念でした。当日は四国銀行岡山
会のコンペでKochi黒潮CCでした。その日桃の郷でラウンドしていた友人がホールインワンをしたと
ラインが届き、私も集中してショートホールに臨みニアピン賞が取れたのでスマイルします。

山下会員 : ドジャース2連勝なのでスマイルします。大谷氏、少し心配。
選挙大変ですね。どうなる事か。1年後輩（中学校）の逢沢君は通りました。

川西会員 : 竹本さん、貴重で高価な品物をいただきありがとうございました。
14件　79,000円（累計882,000円）

第１回IDM 　　　
　10月28日の18時30分より「はまゆう」にて第1回IDMが開催されました。講師とし
て岡山東RC前年度会長の佐々木篤様から、新入会員に向けてロータリーの歴史、
主な活動について講話して頂き新旧会員の交流を深めることが出来ました。

ゴルフ同好会報告 　　　
　10月26日に岡山丸の内RCとの合同ゴルフコンペを計15名で開催い
たしました。あいにく当クラブから優勝者が出ませんでしたが、親睦を深
めつつ楽しくラウンドできました。次回の同好会コンペは12月7日に津山
RCと合同で開催する予定です。お忙しい時期だと思いますがご参加お
願い致します。

11月お祝い行事 　　　
　

－３－

 委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

◎日銀訪問報告 　　 笠　原　英　司　会員
　職業奉仕委員会の活動において、職場見学で日本銀行を訪問しました。
　まず日本銀行の社員の方がスライドを使用して20分ほど日本銀行について色 と々説明をしてくださいました。そ
の後で銀行内を見学させていただきました。普通の銀行とは違って待合室には誰もいなく、室内では少人数で業
務を淡 と々行っていました。説明会場に戻り、新紙幣の大変精密な印刷技術についてご紹介していただきました。
また、その会場には本物ではありませんが、本物の紙幣用紙で１億円ずつ三つの束で3億円があり、実際に持っ
てみたりして、どのような感じか体験する事ができました。
　久しぶりに職場見学を致しました。優良従業員の表彰もいいですが、他の職場環境を体験することにより、新し
い体験をする事ができ大変良かったと思います。他の職種の仕事の理解を深めるとともに、自社の職業における
倫理性の向上に努めるよう頑張って参りたいと思いました。
　最後になりますが、このような機会を準備してくださいました岡村職業奉仕委員長にお礼申し上げます。
◎日銀訪問報告 菅　　雅　俊　会員
　10月16日に日本銀行岡山支店に訪問してきました。岡山県の経済状況を日本銀行内でも詳細に把握している
とのことでした。具体的な話も聞けて、日本銀行の役割、仕事内容についても詳しくなれました。とても楽しく、貴重
で良い経験となりました。　　　　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（11月11日（ヘルシーランチ））
白魚のエスカベッシュ　サラダ仕立てに
森林鶏と木ノ子の軽い煮込み　豆乳クリームソース
ハーブティーのブランマンジェと梨　　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（11月18日（ヘルシーランチ））
天婦羅うどん　　レタスと海苔の胡麻和え　　
助六寿司　　　コーヒー 前回メニュー（10月28日） 虹鱒親子丼


